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明後日３月２１日（木）に１年生は２００日間、２年生は２０１日間の修了を迎えます。
「１年間の学校生活全般を振り返り、新年度への目標をもつ」という意味のある一日です。
何となく過ごす一日も、何かにやる気を見いだして過ごす一日も同じ一日ですが、どちら
がより未来の自分の糧になると思いますか。
修了式では学年代表の２年生笹森琉仁さん、１年生石戸谷澄佳さんに修了証書が授与さ

れる予定です。また、２年生西村天羽琉さん、１年生川口尚輝さんが「1年間の振り返り
と新年度の抱負」を発表する予定です。
そして、２２日（金）からは１３日間の春休みに入ります。言うまでもなく、４月４日

（木）から始まる令和６年度に向けて最善の準備をするための期間です。大館一中の顔と
なる２年生、中堅学年となる１年生、その自覚をもって過ごす過去最高の春休みにしてほ
しいと思います。図南万里を翔けるべく、頑張るぞ新２、３年生！

【笹森 琉仁さん】 【石戸谷 澄佳さん】【西村 天羽琉さん】 【川口 尚輝さん】

３月１３日（水）に、毎年鶏めし弁当を提供してくださっている花善の八木橋社長を迎
え、講話をしていただきました。テーマは「自分たちの力で 第一中学校と花善で 大館
市をよくしよう」でした。具体的には ↓（八木橋社長のプレゼンから）

花善は

『第一中学校』と一緒に

大館市を盛り上げたい!!

大館が困っていること

・人口減少(高齢化社会)

・物価の高騰/円安

なぜ人口が

減っているんだろう？

理由①：家庭にお金が無い

理由②：将来への不安
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図南万里
と なん ばん り

教育目標 豊かな創造性を磨き 現在及び

将来をたくましく生き抜く生徒の育成

○活力のある一中生

○団結力のある一中生

○優しく力強い一中生
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この花善と大館一中とのコラボ提案を受けて、このあと生徒から実行委員を募り、実行
委員会を立ち上げて活動していく予定でいます。お楽しみに！

なぜ物価が

高くなっているんだろう？

理由①：海外からの輸入

理由②：エネルギーの高騰

私たちに

今できること

税金を増やして

大館市を豊かな街

にしてみない？

ふるさと納税

って知ってる？

【ふるさと納税とは？】

応援したい地域に寄附ができる仕組みのこと

寄附金の使い道は選ぶことができ、

その地域に貢献することができます。

さらに寄附の返礼品として

地域の特産物などが貰える制度です。

☆返礼品を作らないといけない

☆返礼品があると大館市に税金がくる

☆税金が来ると子供を育てやすくなる

☆子供が増えると人口が増える

☆第一中学校の設備が充実する

○問題は輸入に
頼っていることだったはず。
○大館のものを使って、
返礼品を作れば解決

(円安の問題は日本に頑張ってもらおう)

あれ？物価の高騰は？ 大館だらけの
贅沢弁当（写真イメージ） ☆花善には急速冷凍機がある

☆返礼品で花善がもうかる

☆大館のものを使う

☆大館の業者がもうかる

☆大館市に多くの税金が入ってくる

自分たちの力で

第一中学校と花善で

大館市を良くしよう
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１８日（月）に、１次募集で合格した卒業生５名を迎えて進路集会を行いました。集団
面接や個人面接を実演してもらったあとに、高校入試に向けての勉強法や苦労したことな
ど体験談を話してもらいました。面接場面での堂々とした立ち居振る舞い、体験から得た
具体的な学びに１、２年生は終始感心しきりでした。自分の受検、未来の自分のためにや
れることはすぐにでも実践してほしいです。

参加してくれた卒業生の皆さん ありがとうございました！
三浦煌大さん 蛭田望月さん 三森美代さん 横山歩さん 市川凜來さん
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【真剣にメモする１年生】↓

↑【傾聴する２年生】


